



EL PLAN DE ACINDAR, EL PLAN DE TODOS LOS MONOPOLIOS, PLANCHAR EL SALARIO Y FLEXIBILIZACION LABORAL

En las páginas de nuestro medio de propaganda nacional El Combatiente del mes de junio (medio histórico de propaganda donde en este número, el 1176, están plasmados los actos que se hicieron en distintas partes del país por el 60 ANIVERSARIO DE LA CREACION DE NUESTRO PARTIDO) en el sector donde se destaca las luchas que se dan en el país (algo que ocultan los medios de DES-información masivos) se pueden ver las siguientes luchas:

- CHOFERES DE LA LINEA 60 (Prov. De Bs.As.). *Motivo:* "paritarias libres".
- TRAB. ESTATALES, DOCENTES Y JUDICIALES (Prov. De Córdoba). *Motivo:* "mejoras salariales y rechazo al deterioro de las condiciones laborales".
- TRAB. HOSPITAL GANDULFO (Bs.As.). *Motivo:* "malas condiciones laborales y de infraestructura".
- TRAB. DE ARDION (Baradero y Chacabuco. Prov. De Bs. As.). *Motivo:* "mejoras salariales"
- TRAB. MOLINOS RIOS DE LA PLATA (Prov. Bs. As.). *Motivo:* en contra del "achique de personal y eliminación de adicionales salariales"
- CHOFERES DE COLECTIVOS (C.A.B.A Y Prov. De Bs. As.). *Motivo:* en contra de la dirigencia sindical y por un aumento de salario
- TRABAJADORES DEL HOSPITAL GARRAHAN (C.A.B.A). *Motivo:* Contra el ajuste en salud, mejoras salariales y condiciones laborales.
- TRABAJADORES DEL PESCADO: APOLO FISH (Mar del Plata). *Motivo:* la empresa despidió por negarse a hacer tareas que no les correspondían. Los obreros tomaron la fábrica.

De esta información se desprenden varios temas:

A) el mensaje diario engañoso y mentiroso que recibimos por los medios de DES-información. Que en el país está todo bien, todo tranquilo y que la política de este gobierno marcha sobre ruedas. Una gran mentira demostrada por las amplias movilizaciones y actos de resistencia que están dando los trabajadores en todo el país.

B) Que el plan de los monopolios (y el gobierno que los representa) es 1 solo para todos los trabajadores: achique de la masa salarial a través de planchar los salarios y reducción de personal implementando una mayor flexibilización laboral para cubrir los "huecos" generados.

C) Que hoy los trabajadores que están enfrentando estas medidas lo hacen en su gran mayoría con organizaciones de base, con organizaciones autoconvocadas, en general diferenciadas de las posiciones de sus dirigentes sindicales, e incluso, en algunos casos, enfrentadas a esas direcciones traidoras.

Hoy en Acindar Arcelor Mittal estamos atravesando una situación similar a todas estas descriptas.

Al achique ya dado el año pasado con el corte de contratos a operarios de planta, los retiros "involuntarios" (acorralados por las deudas o por las faltas de perspectivas, muchas veces inducidos por el propio gremio) de compañeros de Rama 17 y Rama 21, se le suma la eliminación de los compañeros de UOCRA, y en estos días dejan afuera a los trabajadores de EGEA, ARMAL, y la amenaza de G ISI y Cooperar (alrededor de 200 compañeros entre estas 2 últimas), tratando de distribuir el trabajo de estos entre compañeros de otras contratistas o de planta.

Como hemos visto en los ejemplos dados al inicio de la nota, esta situación no es solo de Arcelor Mittal, esta situación forma parte del plan que tienen las empresas, apuntaladas por este gobierno (y la oposición que aprueba todas sus leyes dándole cuórum) de achicar la masa salarial y flexibilización.

El camino que está marcando claramente la CLASE OBRERA en el país es una muestra contundente del camino que tenemos que seguir transitando en Acindar.

Son innumerables las asambleas que se están dando en las diferentes empresas contratistas, como así también en los sectores de la planta. Como también está claro el crecimiento de organizaciones de base que están cuestionando la inacción constante (o complicidad) del gremio.

Es indispensable dar un paso concreto hacia la unidad de estas acciones. Marchar a hacia una acción en conjunto que pueda plasmar una asamblea general que unifique las luchas de los compañeros de Rama 17 y Rama 21 donde, desde allí, nos demos una política de acción en conjunto para frenar este constante avasallamiento de nuestros derechos.

## **FRENAR EL PLAN DEL GOBIERNO Y LOS MONOPÓLIOS**

En el marco de una enorme crisis de superproducción los capitalistas están encerrados en una traba del sistema (abarrotamiento de bienes que no pueden ser colocados, baja de demanda de productos y colocación en los mercados de los mismos, nivel de consumo productivo e individual por el suelo -salvo algunos nichos como la agroindustria, petróleo y energéticos), el gobierno de Milei, actúa a favor de los grandes capitales, mediante la emisión de bonos del Estado que se compran en Pesos y luego se cambian en Dólares con intereses altísimos, blanqueo de fondos, aumento de deuda pública, etc., favoreciendo la especulación financiera aprovechada por los monopolios como Acindar Arcelor Mittal, a pesar de que sus productos están momentáneamente estancados. Así mantienen su rentabilidad.

Ahora, en medio de la guerra de Medio Oriente, el gobierno toma partido en los ataques de Israel y Estados Unidos contra Gaza, Siria, Líbano, Irán, enorgullecidiéndose de estar del lado de los "ganadores", según manifestó en su comunicado en las redes, a pesar de que los pueblos son los que sufren las matanzas y todas sus derivaciones.

Con esto trae a nuestro país, vientos de guerra que se suman a las políticas de ajuste de salarios, jubilaciones, recursos destinados a educación, salud, vivienda, infraestructura, etc.

Por su parte la oposición de todo signo (derecha e izquierda), sólo está preocupada en sus cálculos electorales: que si hay proscripción, que si se ataca a la democracia, que si "la justicia" está politizada con la decisión de condenar a la ex presidenta y vice del gobierno de Fernández.

¿De cuál proscripción nos hablan, de qué ataque a la democracia...? Cuando impiden a los obreros organizarnos por nuestra cuenta para sacarnos la lacra sindical que nos

apunta con el dedo cuando nos rebelamos y el gremio oficia como policía de la empresa, negociando además a nuestras espaldas discutiendo un 1, 2 o 3% mensual sin plantear la recomposición de nuestros salarios. No han movido un dedo para movilizar y enfrentar la política de flexibilización y, por el contrario, acuerdan con las patronales salarios a la baja y flexibilización laboral como si la empresa no hiciera negocios financieros.

Nuestros problemas los tenemos que resolver nosotros con nuestra lucha y participación masiva con Democracia Directa en asambleas sectoriales. Es por eso que es necesario ir contribuyendo al robustecimiento de las organizaciones de base que se plantean, desde la resistencia, avanzar en el enfrentamiento a estas políticas.

Los problemas de los obreros de las tercerizadas son nuestros ya que el trabajo que dejan de hacer ellos nos los van a trasladar a los obreros de planta. Como se ve, todos somos obreros de la misma empresa, aunque tanto la patronal como el sindicato se ocuparon durante años de hacernos creer que somos distintos.

Por eso, la unidad en una sola lucha es lo que tenemos que hacer. Mañana será tarde.

Cada obrero que echan (de tercerizadas, contratado o de planta), es un puesto de trabajo menos que deberán cubrir los que queden.

Unifiquemos, luchemos juntos, robustezcamos las organizaciones de bases y desde la fábrica salgamos a ganarnos la simpatía, solidaridad y colaboración de la sociedad de Villa Constitución.

